

Parlamentarischer Vorstoss

2018/499

Geschäftstyp: Interpellation
 Titel: **Zukunft Gymnasium Muttenz**
 Urheber/in: Roman Brunner
 Mitunterzeichnet von: --
 Eingereicht am: 26. April 2018
 Dringlichkeit: --

In der Basellandschaftlichen Zeitung vom 16. April 2018 wurde publik, dass die Regierung unter anderem die Variante prüft, den Gymnasialstandort Muttenz aufzuheben und dafür die FMS an diesem Standort zu zentralisieren. Diese Ankündigung wirft bei den Lehrpersonen des Gymnasiums Muttenz, der anderen Mittelschulen und der lokalen Bevölkerung Fragen auf. Mir ist bewusst, dass die eingesetzte Arbeitsgruppe genau diese Fragen beantworten soll. Trotzdem besteht das Risiko, dass die Betroffenen schlussendlich vor vollendete Tatsachen gestellt werden und den Meinungsfindungsprozess nicht aktiv mitgestalten können. Ich bitte die Regierung vor diesem Hintergrund deshalb um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Welches Ziel verfolgt die BKSD mit einer Prüfung der Zusammenlegung der FMS-Standorte und einer Auflösung des Gymnasialstandorts Muttenz?
2. Welche Entwicklung der Schülerzahlen (FMS und Gymnasium) wird bei den geprüften Massnahmen erwartet?
3. Welche finanziellen Effekte sind bei den geprüften Massnahmen einmalig und wiederkehrend zu erwarten?
4. Welche Massnahmen plant die BKSD, um bei der Umsetzung der Aufhebung des Gymnasialstandorts Muttenz und einer Zentralisierung der FMS zukünftig unattraktive, längere Schulwege zu vermeiden und den Zugang zur Mittelschulbildung in allen Regionen sicherzustellen?
5. Inwieweit ist der Kanton Aargau über die laufende Planung informiert und darin involviert?
6. Inwieweit ist die Gemeinde Muttenz über die laufende Planung informiert und darin involviert?
7. Welche Konsequenzen und Auswirkungen sind bei einer Umsetzung der geplanten Massnahmen beim Personal zu erwarten?
8. Bis zu welchem Zeitpunkt ist ein Entscheid über die Zukunft von Gymnasium und FMS Muttenz zu erwarten?

9. Welche pädagogischen und organisatorischen Vor- und Nachteile sind mit einer Aufhebung des Gymnasialstandorts Muttenz und einer Zentralisierung der FMS in Muttenz zu erwarten?

Für die Beantwortung der Fragen bedanke ich mich bereits im Voraus.